

5-L: Beyrouth 1055
Beyrouth, le 9 août 1930.

INFORMATION N° 1850

ETAT DE SYRIE - ALEP

Source: Sûreté ALEP - 7.8.30 -

MOUVEMENT KURDE (S.G. KAMECHLIE)

Le 29 Juillet dernier, au cours de la réunion tenue à Hassetché le Comité Khoybon aurait officiellement remis des drapeaux aux différents chefs suivants:

- 1 à Hadjo Agha, Chef des Hawarkanas
- 1 à Rassoul Agha Mohamed, chef des Bohtanes
- 1 à Kadri ben Djémil Pacha
- 1 à Khalil ben Ibrahim Pacha
- 1 à Moustapha et Bozane Beys Chahine

Les emblèmes sont de grande s dimensions, aux couleurs: rouge - blanc - vert avec au centre un soleil teinté or. Il a été décidé au cours de cette même réunion que l'entrée des insurgés en Turquie aurait lieu dans la nuit du 4 ou 5 courant.

Le 31 Juillet, Hassan fils de Hadjo Agha s'est rendu dans la région de Midiat chez Izeddine ben Amo, Chef des Habas Bané et chez Bedreddine chef des Dakhourieh, ainsi que chez Chamoun Abdallah, chef des Yazid au village de Kavenas. Il a demandé à ces chefs s'ils étaient disposés à marcher avec son père et les autres kurdes. Il a reçu une réponse affirmative mais à condition que le Comité Khoybon prenne sous sa protection en Syrie les femmes, enfants et vieillards des villages de leurs tribus. Hassan ben Hadjo Agha a réservé sa réponse à ce sujet, tenant avant tout de consulter son père et les membres du Comité Khoybon.

L'INSPECTEUR GENERAL DES POLICES

